

Preuve et attestation de développement professionnel

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

Les jeunes sont tous différents et l'approche inclusive de nos systèmes éducatifs pose de nombreux défis pour permettre à chaque élève de s'épanouir à l'école. Comme pédagogue averti, l'enseignant souhaite la réussite éducative de tous ses élèves et cet objectif est une quête constante de moyens et de stratégies qui permettront à chaque élève d'atteindre ses pleines capacités. La différenciation pédagogique est une approche qui en combine plusieurs et qui permet d'atteindre ces objectifs.

:

Badge attribué à : Raphaëlle Girard

<https://www.cadre21.org/membres/raphaëlle-girard-uqar-ca>

Date d'obtention : 2021-03-13 20:00:42

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la différenciation pédagogique?

Je trouve que c'est une pédagogie qui rejoint parfaitement mes valeurs professionnelles et personnelles. Pour moi, la justice est très importante. Ainsi, je souhaite que chaque élève aient les opportunités de développer leur plein potentiel. La différenciation pédagogique est un excellent moyen de permettre à tous les élèves d'avoir les moyens de réussir.

2. Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement?

Je peux l'insérer dans les différentes disciplines mais également dans la gestion et l'organisation de la classe.

Par exemple, pour les disciplines, je peux adapter à chacun des élèves, le contenu, le processus et les manières de production. Pour l'environnement dans lequel les élèves font leur apprentissage, je peux opter par l'adaptation des structures, que ce soit en tables individuelles ou en zone de travail d'équipe.

3. Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer la différenciation pédagogique à votre pratique?

La différenciation importe de se fier aux champs d'intérêts des élèves. En adaptant les pratiques à leurs intérêts, on suscite fortement leur motivation à apprendre.

Pour favoriser l'engagement, il est intéressant de donner des choix aux élèves.

En apportant divers moyens d'enseigner et d'évaluer adapté à chacun des élèves, on leur permet d'accéder à la réussite scolaire.